

ASPIRASI WARGA

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Kebumen Bersholawat Dalam Rangka HUT Pemuda Pancasila

Nurfaizin - KEBUMEN.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 28, 2022 - 15:28



Dandim 0709/Kebumen Hadiri Kebumen Bersholawat Dalam Rangka HUT Pemuda Pancasila

KEBUMEN - Kebumen Bersholawat bersama MPW Jawa Tengah dan MPC Kab. Kebumen bersama Ahbaabul Musthofa Kebumen, Gus Navid (A.M Kudus) dan Gus Ulum A.M. Yogyakarta sebagai ketua Penyelenggara Edi Purwanto (Ketua

MPC PP) Kebumen bertempat di GOR Kecamatan Gombang, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis malam, (27/10/2022)



Hadir dalam kegiatannya Bupati Kebumen diwakili Asep Nuryana, M. si (Ka Disdik Kab. Kebumen), Letkol Inf Edward Hendri S.I.P (Dandim 0709/Kbm), Kapolres Kebumen diwakili oleh AKP Heru S, SH (Kapolsek Gombang), Drs Fajar Sukristiswan, S. H., M.H (Kajari Kebumen), Yanie Giat Setiawan, S.Sos.,M.Acc (Ka Kesbangpol), Anggota DPRD Kebumen, Forkompincam Gombang, H. Bambang Purbomo, SE, SH Ketua MPW Jawa Tengah, Edi Purwanto (Ketua MPC PP Kebumen) , Dr. Eko Suwarni, SH, MH (Pakar Hukum Pemuda Pancasila Jawa Tengah), Ketua Ansor Kebumen, Ketua Banser Kebumen
m. para Ketua MPC se-Kedu Jawa Tengah, Para Kades Se Kec. Gombang , Para Pemuda Pancasila Kab. Kebumen dan Jamaah

Dalam sambutannya Bupati kebumen yang di wakilkkan Asep Nuryana, M. si (Ka Disdik Kab. Kebumen bahwa Pemuda Pancasila (PP) harus menjadi pioner dalam pembangunan daerah dan siap menjadi agent social change sebagai starter point untuk berkiprah dalam derap pembangunan Kabupaten Kebumen, Bersama-sama membangun pemerintahan Kabupaten Kebumen yang lebih maju dan sejahtera.

Hal serupa juga di sampaikan ketua MPC H. Bambang Purbomo, SE, SH Ketua MPW Jawa Tengah bahwa Seluruh kegiatan yang akan dilaksanakan oleh panitia HUT PP ke-63 Kabupaten Kebumen mengedepankan silaturahmi kader Pemuda Pancasila serta membagikan rasa syukur dan kegembiraan kepada masyarakat, tahun bersatu bumikan pancasila.

Edi Purwanto Ketua MPC PP Kebumen juga mengucapkan terima kasih kepada para unsur Forkopimda Kabupaten Kebumen yang sudah menyempatkan hadir dalam rangka Pemuda pancasila bersholawat dalam HUT ke 63 tahun Pemuda

Pancasila. Pemuda Pancasila sebagai organisasi yang namanya, mengusung kata Pancasila, diharapkan nantinya mampu menerapkan dan merefleksikan perilaku dan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari.

Hal senada juga di ungkapkan Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bahwa Pemuda Pancasila harus selalu mengedepankan nilai-nilai ketuhanan, menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan, saling menghargai di tengah-tengah perbedaan, mendepankan musyawarah dan jangan sampai melakukan perbuatan merugikan kepentingan umum serta mengabaikan hak dan kewajiban orang lain dan berharap Pemuda Pancasila terus membangun nilai-nilai kebersamaan, tampil berprestasi, berdaya saing, berwawasan dalam mendukung pembangunan daerah ini. Berperan serta dalam mendukung visi Kabupaten Kebumen". Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen